



ひよこ組(0歳児)

今年も、とっても暑い夏でしたね。生まれて初めての夏を迎えたひよこちゃん達。離乳食をモリモリ食べて、ミルクも沢山飲んで、たっぷりねんねをして、元気に猛暑を乗り越えました。男の子のお友達が仲間入りして、少し賑やかになつたひよこ組。3人並んだ姿が可愛らしくて、毎日癒されています。お休み中は家族でお出かけしたり、田舎に帰省したりと色々な体験をして楽しい思い出ができたようです。夏ならではの遊びは、ひばりぐみ、めじろ組さんにお邪魔して、水遊びや氷遊び、水風船遊びなど一緒に楽しませてもらいました。小さなお兄さん、お姉さんたちが沢山おもちゃを貸してくれて大満足のひよこちゃんたちでした。9月も残暑が厳しそうなので、子どもたちの体調の変化に気をつけながら、のんびりと過ごしていこうと思います。秋を感じられるような涼しい日があったら戸外遊びやお散歩も出来たらいいなと思います。



ひばり組(1歳児)

毎日暑い日が続きましたね。元気いっぱいひばりちゃん、ウッドデッキで水遊びをしたり、かき氷機を使ってかき氷遊びをしたり…色水で作った氷を転がしてコロコロ遊びをしたり、寒天遊びも…夏ならではの遊びが盛りだくさんな8月になりました！遊び方もとっても上手になり、じょうろやスプレー・ボトルを巧みに使い、保育士にバシャバシャと水をかけてニンマリ顔(笑)子ども達の元気パワーに毎日元気をもらっています。気の合うお友だちと同じ遊びを楽しんだり、していることを真似して笑い合ったり。やり取りの中で喧嘩になることもありますが、しっかりごめんねをしたり、頭を撫でたり…。お友だちに興味を持ち、関わろうとする姿をこれからも見守っていきたいと思います。



めじろ組(2歳児)

毎日暑い日が続いていますね。そんな暑さにも負けず元気いっぱい遊んでいる子ども達です。夏はご家庭でも色々な思い出が出来たかと思いますが、保育園でも夏をめいっぱい楽しみました。水遊びもたくさんしましたが、青梅の花火大会を題材に花火制作をしたり、盆踊りごっこ、バナナアイス作り、夏祭りごっこ…などなど、夏ならではの楽しみも味わえました。
いよいよ9月！もやっぱり残暑が厳しそうですね。夏の疲れも出やすい時期です。たくさん食べて、たっぷり寝て体調を整えたいですね。暑さが和らいで来たら、戸外遊びやお散歩も楽しめたらしいなと思っています。



つばめ組(3歳児)

今年の夏も猛暑日が続き、思うように外に出られなかつた8月でした。暑さの合間に縫うように、園庭で泥んこ遊びや水遊びを楽しみました。また室内では実験するような遊びをしたり、ホールで体を動かして遊んだりと、元気いっぱい！過ごしました。夏の疲れも出たり、1日の気温差が出たりする時期なので、体力的に無理のないよう、ご家庭でも様子を見ていただけると幸いです。運動会に向かって、体育指導でも運動会種目に取り組んでいます。遊びの中でも運動会ごっこに取り組みながら、期待感が持てるよう楽ししたいと思います。

※外で活動した時は汗を拭いたりするので、毎日シャワータオルを着替え袋に入れてください。使用した日は必ず補充をお願いします。また、着替えの補充もお願いします。



うぐいす組(4歳児)

8月も厳しい暑さが続きましたね。夏のお休みではお出かけをしたり、お家の方にいっぱい遊んでもらつたりと大満足だったようで、一人ひとり嬉しそうに教えてくれました。保育園では戸外遊びができない分、ホールに幼児三クラスが集まって、様々な遊びを楽しみました。盆踊りごっこ、夏祭りごっこ、ミニミニ運動会、ちょっとした実験など、いろんな体験を楽しみました。夏の素敵なものと共に身も心もグーンと成長した様子が伝わってきます。10月には運動会があるので、楽しく参加できるように運動遊びや制作遊びを通して気持ちを盛り上げていきたいと思います。



はと組(5歳児)

8月も暑い日が続きましたね。お休み明けには楽しかった出来事をたくさんお話ししてくれました。夏祭りごっこは、つばめ、うぐいすぐみさんたちにも手伝ってもらいながらたこ焼き、金魚、かき氷を作ったり、看板やお店のデコレーションもみんなでいろいろ考えて頑張って作りました。係を決めてお店屋さんの練習もしてワクワクして本番を迎え、当日はお店屋さんになりきってみんなとっても楽しんでいました。これも保育園の思い出の一つとして心に残ってくれたかな…。育てているお米の生長も順調なので、このままいけば美味しいお米ができるかも。収穫が楽しみです。これから残暑もまだまだ厳しそうなので、運動会の練習もホールなど活用し体調にも気を付けながら、無理なく進めようと思います。

※汗をかいた後は身体を拭いてサッパリしたいと思うので、シャワータオルは毎日お着替え袋に入れておいてください。

